

アンケート集計

『令和6年度 介護福祉士基本研修②』

(7人回答)

1 所属

介護老人福祉施設	(3) 人	介護老人保健施設	() 人
通所系サービス事業所	(1) 人	グループホーム	() 人
訪問介護事業所	() 人	有料老人ホーム	() 人
小規模多機能型居宅介護	(2) 人	障害者支援施設等	(1) 人
児童福祉施設等	() 人	病院	() 人
福祉系学校	() 人	その他	() 人
無記入	() 人		

2 職種 (複数回答)

介護職員	(6) 人	介護支援専門員	() 人
生活相談員/支援相談員	(2) 人	ホームヘルパー	() 人
看護師	() 人	管理者	(1) 人
医療系職種	() 人	その他	() 人
無記入	() 人		

3 本日の研修はいかがでしたか。

大変参考になった	(5) 人	参考になった	(2) 人
期待したほどではなかった	() 人	無記入	() 人

4 感想

- ・前回の研修の振り返りをしながらだった為、分かりやすかった。ミニテストを考える為に振り返ったりグループワークで違う人の意見も聞いたので参考になった。短い時間でしたがありがとうございました。
- ・介護過程の一連の流れについて学ぶことができ、今後、利用者の方と関わっていく中で大切にしていかなければいけないと思いました。常に主体に利用者ということを忘れず、どのように利用者の方が望む生活をしているのかなど普段の関わりの中でくみとって少しずつ近づけていけるようにやっていきたいと思います。他の人の意見も聞くことができ良かったです。
- ・業務で介護過程、個別援助計画を立案する際に、役立つ事をたくさん知る事が出来、今後活かせると思います。又、他職種やご家族様と信頼関係を築き、報・連・相を心掛けていきます。
- ・自分自身にとっては有益なものであったが、勤め先との介護過程の考え方のズレが多少あるので、今の職場では活用できないと思っている。
- ・「普通」の認識の違いについては以前から引っ掛かっている事がありました。事業所でも教育系の担

当をしているので、少しでも自分の事業所に吸収して変化が起こせる様に頑張りたいと思います。

- ・ 介護過程の必要性は何度も研修で学んでいますが、アウトプットが出来て良かったです。
- ・ 利用者に対する見方が変わった。仕事場でもう一度カルテを確認してみようと思った。